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☆ 司会進行 SAA – 栗林久一 君 

 

＜ゲスト＞ 

＊ツーワン紀州(株)  

竹内文雄 様 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○稲垣 崇 君         ○山本敦弘 君 
（昭和 38 年 3 月 22 日生）   （昭和 48 年 3 月 1 日生） 

 
 
会長 稲垣 崇 君 

 

 竹内文雄様ようこそおいで下さいました。３月は水と衛生の月

間です。私たちは水、衛星面に関してはいつでもどこでも水は

飲めるしトイレも出来ますが、世界ではまだまだ出来てないよう

です。ミャンマーに行ったときヤンゴンの郊外に行ったら住むと

ころはあるのですがトイレはないなと思ってガイドに聞いたら「ト

イレはその辺で」と言う事でびっくりしました。 

 

 

 

 

 

 

水に関しては 

世界ではまだまだ水の 

飲めない人がいて、水を飲むために子供が川へ水を汲みに半

日かけて行くところもあるそうです。私達はなんて幸せなんだと

つくづく思う時があります。安全な水と衛生を受ける権利がみ

んなにあります。当たり前ですが権利として思ったことはありま

すか？普通だから権利と思ってないと思います、私自身当たり

前なことなので、権利だと思ったことはないです。この権利を得

られない人々がまだまだ世界にいるのだなとロータリーで気づ

かされました。 

ロータリーではこういう方の応援をしよう、助けようというプロ

グラムもあります。皆様にもそのプロジェクトに参加して頂けた

らと思います。そのためにもロータリー財団への寄付をお願い

します。 

 

  幹事 森本弘之 君 

○例会変更 

＊有田ＲＣ ２月２７日から３月６日までの例会を取り止め 

＊田辺ＲＣ ３月５日、１２日の例会の取り止め 

＊田辺東ＲＣ ３月４日、１１日の例会取り止め 

○例会終了後３月の理事会を開催します。 

 

 「コロナウイルスを斬る」 

ツーワン紀州(株) 竹内文雄 様 

 皆さん改めまして今晩は、ご紹介いただきました竹内です。

よろしくお願いします。 

今日はコロナウイルスと書いていますがお話を３つに分けま

す。先日松本さんからお願い頂いたときはまだ現役です、と言

いたかったのですが残念ながら先週２５日ツーワン紀州が倒産

してしいました。現役ではなくなりましたが元記者ということで倒

産の経緯、オリンピックの思い出、最後にコロナウイルスについ

て皆さんと考えてみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ツーワン紀州と 

いう会社をご存じですか？ 

週に１回発行している新聞です。毎週金曜日に全国紙のチラ

シの中に入っています、全国紙を取っていない方は読めない

のですが、先週２５日をもって廃刊となりました。何故かというと

読者が非常に減りました。２５年前読売は１千万部ありました

が、今は２００万部以上減って７００万部代になりました。若い世

帯の方で全国紙を取っている方は少ないと思います。スマホを

持っているからそれでいいという方が非常に多い、すごく残念

ですが問題ある背景を詳しく書いてくれるのが新聞と思いま

す。会社へ入ると先輩に本を読めと本は月給の２割を買えと言

われました。勉強して人間成長するには本しかないと言われま 

幹 事 報 告

本日のプログラム 

会 長 告 知 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★3/25 例会は 3/28 お花見例会が 

 実施されるようでしたら、移動

例会とます。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

2月20日 の修正出席率

14名 5名 9名 64.3%

した。ツーワン紀州は新聞を無料で配ります、広告スポンサー

から広告料をもらい経営しておりましたが、広告がなくなり倒産

となってしまいました。 

自分の会社が倒産するとは思ってもいませんでした、倒産は

あっけないものです。社長は今日で会社は終わりましたという

だけです。社員の方もケロっとしていたので寂しくなり、それほ

ど力入れてなかったのかなと感じ寂しい思いをしました。 

 ５１年間新聞記者としてやってこられたので満足ですが、皆さ

んもいつ何があるかわからない、倒産となればどうやって立て

直すかを考えて常に危機感を持って経営してほしいです。 

私はオリンピックに思い入れがあります。５６

年前、前回の東京オリンピックの時私は２１歳

でした。高校を卒業し東京のほうへ就職しまし

た。 

私は小さいときから新聞記者になりたいとい

う夢がありましたが、大学に行けなかったので

高校を出て就職しました。ちょうど悩んでいる

時、日本で金メダルの第一号を取った「三宅

義信」は重量挙げでのインタビューで、メダル

を取るのが第一の目標でどんな職場に着いた 

らいいかと点々とした挙句自衛隊を見つけ自衛隊という良い環

境で練習がたっぷりできて待望のメダルが取れたそうです。 

 何をやりたいかで職場を選んでよかったとおっしゃっていて、

私は新聞記者になりたいのに機械メーカーに勤めた、それで

いいのかと思って辞表を出し、高校の基礎をやり直し大学に入

りました。関西大学の文学部新聞学科を出て産経新聞、読売

新聞に入り記者になれました。 

思い切って会社を辞めたからといって自分の目標になれると

は限らないですが、私は挑戦したということがよかったと思いま

す。自分の理想とならず悩んでいる方もいると思いますが本当

にやりたいことがあるならやってみろと背中を押してあげるアド

バイスも選択肢の一つとして置いてください、何もしないより挑

戦して出来なかった時のほうが悔いは残らないのかなと思いま

す。私の背中を押してくれたのが前回の東京オリンピックという

ことで懐かしいです。 

 新型コロナウイルスの被害は世界中に広まり各国がその対策

に大わらわです。日本では小中高校を休みにしたり、大きなイ

ベントを次々に中止にするなど大きな影響が出ています。学校

の全国一斉休校には不満の声も大きい、しかしコロナウイルス

はかなり危険この説もあります。安倍首相の対策はやりすぎで

はという指摘もあるが、国民の命と安全を守る立場からするとあ

らゆる手を打つべきです。多少不満や不便があっても我慢しあ

って国民みんなで協力していくことが大切だと思います。本日

はご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 栗林久一 君 

◇稲垣 崇 君 竹内様今日はよろしくお願いします。 

◇細川幸三 君 竹内様、本日はヨロシクお願いします。 
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